



Sergio Pérez, célèbre pilote de F1, conquis par la F4 FIA Mygale

La vie de la Formule 4 FIA Mygale - Septembre 2015

A l'occasion du dixième anniversaire du circuit de Puebla au Mexique, le jeune pilote de Force India a essayé la nouvelle Formule 4 FIA Mygale



Sergio Pérez, pilote Mexicain de Formule 1 chez Force India, au volant de la F4 FIA Mygale

Le 12 septembre dernier, **Sergio Pérez** a pu prendre le volant de la nouvelle **Formule 4 FIA Mygale** Mexicaine qui va ouvrir une nouvelle ère dans le sport automobile national Mexicain ainsi qu'un foyer de nouvelles perspectives.

«Je suis heureux de voir que le Mexique s'est déjà engagé dans cette nouvelle série grâce à laquelle les jeunes pourront commencer leur parcours pour atteindre la Formule 1 sans quitter le pays» déclare-t-il à la presse.

30 ans se sont écoulés sans qu'il y ait eu un seul pilote Mexicain en Formule 1. **Sergio Pérez** ne veut plus que cela se reproduise. Il se réjouit qu'aujourd'hui la **Formule 4 FIA Mygale** ouvre les portes à plus de pilotes afin de leur permettre d'arriver plus facilement à la F1 et que désormais le Mexique soit toujours représenté.

Après trois tours de piste, **Sergio Pérez**, sort de la voiture le sourire aux lèvres. Il trouve la **Formule 4 FIA Mygale** très agréable à conduire. Le jeune pilote de Force India est convaincu que cette nouvelle catégorie va développer et encourager la future génération de pilotes Mexicains pour l'avenir.

La première course du Championnat de **Formule 4 FIA Mygale** débutera au Mexique le 1^{er} novembre 2015 lors du Grand Prix de Formule 1 de Mexico.

mygale 

TECHNOPOLE
58470 MAGNY-COURS
WWW.MYGALE.FR

 @MYGALECARS
 MYGALE.CARS.3

 INFO@MYGALE.FR
 +33 (0)3 86 21 86 21

